

甚小だより

明日咲くつぼみ



あま市立甚目寺小学校

平成30年度 第5号

平成30年9月28日

運動会へのご協力ありがとうございました

秋の長雨により1日順延となりましたが、好天の下、予定通りの内容で運動会を実施できました。

子どもたちは、限られた条件の中で練習してきたことをしっかり発表できたのではないのでしょうか。保護者・家族・地域の皆様の多数の参観が子どもたちの一層のがんばりを引き出すことにつながりました。撮影エリア・観戦スペースの譲り合っでの利用、トイレをはじめとした校内施設の利用マナー向上等に努めていただいたことと併せて、ご理解とご協力に厚く御礼申し上げます。

本年度、熱中症対策のために日よけ用のテントを児童席に設営しました。昨年度までに比べ、児童席後方からの視野が遮られ、見づらさを感じられ方も多かったと思いますが、子どもたちの健康を第一に考えての措置です。テントは、市内各施設からお借りし、設置・片付けには、PTA役員・ボランティア、おやじの会、ボーイスカウト等、多くの方にお手伝いをいただきました。大変感謝しておりますとともに、学校を支えていただく力の大きさを感じることができました。



【Let's dance やってみよう】



【よっちょれ・カッポレー繋一】



【組立体操一彩一】

秋分の日を過ぎると

運動会が行われた9月23日は、秋分の日でした。この日を境に昼の時間（日の出から日没までの時間）より夜の時間が長くなります。つまり、暗くなるのが早くなりますので、下校後に外出するときには、今まで以上に注意が必要です。徒歩の場合は、周囲の安全に十分に気をつけ、自転車に乗るときには点灯を確認する習慣にしたいものです。

自分中心にはたらきやすい心

何人かで撮った集合写真を手にしたとき、真っ先に目が行くのはどこでしょうか。多くの人は「自分」を探すでしょう。私たちが最も関心をもっているのは、ほかならぬ自分自身なのです。

私たちには、自分中心に物事を考える傾向があるようです。それは誰もがもつ心のはたらきでしょう。これを無理に押さえ込もうとするより、まずは「そうした傾向がある」ということ自体を認めてみましょう。すると気持ちが楽になり「別の視点からも考えてみよう」という思いもうまれてくるのではないのでしょうか。

（ニューモラル平成30年9月号より）

【発行号数の訂正】

9月5日発行号を「第5号」としていましたが、「第4号」の誤りでした。お詫びし訂正させていただきますとともに、本号を第5号とさせていただきます。

